

---

# Modaes

---

## Perfiles



### Amaya Arzuaga

Diseñadora

---

Amaya Arzuaga (Burgos, 1970) ha estado ligada desde niña al negocio de la moda, ya que su madre es diseñadora. Estudió diseño de moda en la Universidad Politécnica de Madrid hasta 1992. Ese mismo año entró como diseñadora en la empresa familiar Elipse. Dos años más tarde creó su propia empresa, lanzó su primera colección en el prêt-à-porter de París y desfiló por primera vez en la Pasarela Gaudí. Las dos temporadas siguientes, Arzuaga desfiló en la madrileña Cibeles. En 1996, fue la única diseñadora seleccionada para presentar su colección en la London Fashion Week y lo hizo durante seis años consecutivos.